

# ありがとうの灯中

学校便り第13号  
令和7年4月14日  
福井市灯明寺中学校



170名の新1年生が加わり、全校生徒534名の『R7：ありがとうの灯中』がスタートして、一週間が経ちました。新しい仲間や先生との緊張した生活にも、少しずつですがリズムが生まれつつあるように感じます。特に、2・3年生の皆さんの様子からは、『先輩』としての自覚が感じられ、係、委員会や部活動、給食や清掃の時間などにおいて、言葉だけでなく態度で、『ありがとうの灯中生』としてどうすべきかをしっかりとリードする姿が見られます。本当に立派ですし、とても頼もしく感じます。ぜひ、始業式でもお伝えしましたが、この1年、「人の心を大切に人」、「自分を信じてチャレンジする人」へと成長してほしいと願います。そして、特に今年は『脱皮する年』にしてほしいと願います。

保護者の皆様には、入学式でもお伝えしたように、『ありがとう』の言葉を大切にすることと『いじめを絶対に許さない学校』作りに何卒ご協力をお願いいたします。私は、人の心を傷つけ、ときに大切な命まで奪う「いじめ」は絶対に許たくありません。「いじめ」行為そのものを絶対にしない人へと本校の教育の中で導き育てたいと考えています。子供たちの生活の中で、様々なトラブルはつきものです。しかし、ご家庭でもこの同じ視点での声かけやご指導をぜひお願いいたします。私は学校と家庭とが、とにかく密に連携し合い、「嘘のない教育」を共に力を合わせて展開したいと考えています。もし、学校と家庭とがいがみ合っている状況では、子供たちの安心・安全な教育環境は築くことはできないと思います。どんな些細なことでも、お子様のことで気がかりなこと、心配なことがあった際は、互いに連絡し合い、即、この事実と課題点を明確にし、それら課題等をどのように解決していったらいいのか共に見出して、子供たちに「心の安定と安心感」をぜひ生ませたいと考えています。そして、二度と帰らない、人生の中でとても意義ある彼らの大切な「中学校生活」を、私たちの『協育』『共育』『響育』『強育』でしっかりと支えていきたいと思っております。何卒ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

いよいよ今週からは、授業や部活動の見学も始まり、本格的な中学校生活がスタートします。ときに、壁にぶち当たったり、悩み苦しんだりすることもあるかも知れませんが、でも、神様は乗り越えられない試練を与えないので、灯中生の皆さん！ぜひ自分自身の力を信じ、「人の心」と「チャレンジ」を大切にしながら、この灯明寺中学校での「毎日を謳歌」してください。534名の一人ひとりの令和7年度が、より実りある、より豊かな1年となるよう、私たち全職員全力で支えていきます！安心してください！！

『 One for all. All for one ! 』

福井市灯明寺中学校長 佐藤 勉 (Big Ben)

## <令和7年度：入学式>

4月8日（火）の午後、令和7年度の入学式が行われました。厳粛な雰囲気の中、緊張した面持ちで170名の新入生が入学しました。中学校生活は「自立をするための道」です。ぜひ、色々な学習や諸活動を通して、人として大切なことを学んでいきましょう！



## <令和7年度：認証式>

4月10日（木）の朝、認証式が行われました。学級長や生徒会各組織のリーダーたちと共に、今年は生まれ育った「ふるさと」を大切に、地域の方たちと共に活動を行う『絆 project』のリーダーたちをも認証しました。皆さんの大いなる活躍を期待しています！

